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ABSTRAK 
HELMA TIANA, 2008203108, “PENGARUH KELAYAKAN USAHA DAN 

NILAI JAMINAN TERHADAP KEPUTUSAN PEMBERIAN 

PEMBIAYAAN BANK SYARIAH INDONESIA KCP MAJALENGKA 

JATIWANGI”, 2023 

Bank merupakan salah satu lembaga Perusahaan pembiayaan. Salah satu 

faktor penting yang mempengaruhi keberhasilan dalam pemberian pembiayaan 

yaitu kelayakan usaha dan nilai jaminan. Dibuktikan dengan jumlah nasabah dan 

perkembangan penyaluran dana pembiayaan produktif yang sudah diputuskan oleh 

pihak BSI KCP Majalengka Jatiwangi bahwa dari tahun ke tahun terdapat 

peningkatan dan penurunan jumlah nasabah dan jumlah penyaluran dana 

pembiayaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh Kelayakan Usaha 

dan Nilai Jaminan Terhadap Keputusan Pemberian Pembiayaan di Bank Syariah 

Indonesia KCP Majalengka Jatiwangi. Variabel bebas pada penelitian ini yaitu 

Kelayakan Usaha (X1) dan Nilai Jaminan (X2). Sedangkan variabel terikat pada 

penelitian ini yaitu Keputusan Pemberian Pembiayaan (Y). 

Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah manajemen BSI KCP 

Majalengka Jatiwangi. Teknik tpengambilan sampel yang digunakanb adalah 

sampling jenuh. Jumlah sampel yang digunakan adalah sebanyak 35 responden, 

yaitu manajemen BSI KCP Majalengka Jatiwangi. Metode analisis yang digunakan 

adalah metode kuantitatif. Metode analisis data menggunakan metode uji 

instrument penelitian, Uji asumsi klasik, Analilis regresi linier berganda, Uji 

hipotesis (uji t dan uji f), Koefisien determinasi menggunakan bantuan software 

IBM Stastistic SPSS versi 25. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel kelayakan usaha tidak 

berpengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan pemberian pembiayaan 

dibuktikan dengan hasil uji t (parsial) didapatkan nilai thitung untuk variabel 

kelayakan usaha sebesar 1,517, Dimana thitung < ttabel (1,517 < 2,037) dengan tingkat 

signifikansi 0,139 > 0,05. Nilai jaminan berpengaruh positif dan signifikan terhadap 

keputusan pemberian pembiayaan dibuktikan dengan hasil uji t (parsial) didapatkan 

nilai thitung untuk variabel nilai jaminan sebesar 3,768, Dimana thitung > ttabel (3,768 > 

2,037) dengan tingkat signifikansi 0,001<0,05. Sedangkan pada variabel kelayakan 

usaha dan nilai jaminan bepengaruh positif dan signifikan terhadap keputusan 

pemberian pembiayaan dibuktikan dengan hasil uji F (simultan), didapatkan nilai 

fhitung > ftabel (12,670 > 3,29) dengan tingkat signifikansi (0,000 < 0,05).  

 

Kata Kunci: Kelayakan Usaha, Nilai Jaminan, Keputusan Pemberian Pembiayaan 
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ABSTRACT 

HELMA TIANA, 2008203108, "THE INFLUENCE OF BUSINESS 

FEASIBILITY AND COLLATERAL VALUE ON THE DECISION TO 

PROVIDE FINANCING FOR BANK SYARIAH INDONESIA KCP 

MAJALENGKA JATIWANGI", 2023 

Bank is one of the financing company institutions. One of the important 

factors that influence the success in providing financing is business feasibility and 

collateral value. It is evidenced by the number of customers and the development 

of distribution of productive financing funds that have been decided by the BSI KCP 

Majalengka Jatiwangi that from year to year there is an increase and decrease in 

the number of customers and the amount of distribution of financing funds. This 

study aims to determine the effect of business feasibility and collateral value on 

financing decisions at Bank Syariah Indonesia KCP Majalengka Jatiwangi. The 

independent variables in this study are Business Feasibility (X1) and Collateral 

Value (X2). While the dependent variable in this study is the Financing Decision 

(Y). 

The population used in this study is the management of BSI KCP 

Majalengka Jatiwangi. The sampling technique used is saturated sampling. The 

number of samples used was 35 respondents, namely the management of BSI KCP 

Majalengka Jatiwangi. The analysis method used is quantitative method. The data 

analysis method uses the research instrument test method, classical assumption test, 

multiple linear regression analysis, hypothesis testing (t test and f test), coefficient 

of determination using the help of IBM Stastistic SPSS software version 25. 

The results showed that the business feasibility variable had no positive and 

significant effect on the decision to grant financing as evidenced by the results of 

the t test (partial) obtained the tcount value for the business feasibility variable of 

1.517, Where tcount < ttable (1.517 < 2.037) with a significance level of 0.139> 

0.05. The guarantee value has a positive and significant effect on the decision to 

grant financing as evidenced by the results of the t test (partial) obtained the tcount 

value for the guarantee value variable of 3.768, Where tcount> ttable (3.768> 

2.037) with a significance level of 0.001 <0.05. Meanwhile, the variables of 

business feasibility and collateral value have a positive and significant effect on the 

decision to grant financing as evidenced by the results of the F test (simultaneous), 

obtained the value of fhitung> ftabel (12.670> 3.29) with a significance level of 

(0.000 <0.05).  

 

Keywords: Business Feasibility, Collateral Value, Financing Decision 
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 الملخص
، "تأثير جدوى الأعمال وقيمة الضمان على قرار تمويل بنك الشريعة الإندونيسية  2008203108هيلما تيانا ، 

KCP MAJALENGKA JATIWANGI"  ،2023 
العوامل المهمة التي تؤثر على نجاح توفير التمويل هو جدوى البنك هو أحد مؤسسات الشركة الممولة. أحد 

 BSI KCPت. يتضح من عدد العملاء وتطوير صناديق التمويل الإنتاجية التي قررها الأعمال وقيمة الضمانا
Majalengka Jatiwangi  أنه من سنة إلى أخرى هناك زيادة ونقصان في عدد العملاء وعدد صناديق

لدراسة إلى تحديد تأثير جدوى الأعمال وقيمة الضمان على قرارات التمويل في البنك التمويل. تهدف هذه ا
ى الأعمال . المتغيرات المستقلة في هذه الدراسة هي جدو KCP Majalengka Jatiwangiالإندونيسي 

(X1( وقيمة الضمان )X2( في حين أن المتغير المرتبط بهذه الدراسة هو قرار التمويل .)Y.) 
. تقنية BSI KCP Majalengka Jatiwangiالسكان المستخدم في هذه الدراسة هو إدارة 

 BSI مستجيبا ، وهي إدارة 35ات المستخدمة هي أخذ العينات المشبعة. كان عدد العينات المستخدمة أخذ العين
KCP Majalengka Jatiwangi البيانات . طريقة التحليل المستخدمة هي الطريقة الكمية. طريقة تحليل

ر الخطي المتعدد ، اختبار باستخدام طريقة اختبار أداة البحث ، اختبار الافتراض الكلاسيكي ، تحليل الانحدا
 IBM Stastistic SPSSة برنامج ( ، معامل التحديد باستخدام مساعدfواختبار  tالفرضيات )اختبار 

 .25الإصدار 
تأثير إيجابي ومعنوي على قرار توفير التمويل كما  أظهرت النتائج أن متغير جدوى الأعمال لم يكن له

، حيث حصل  1.517ل على قيمة محسوبة لمتغير جدوى الأعمال )جزئي( الذي حص tيتضح من نتائج اختبار 
tcount < ttable (1.517 < 2.037)  قيمة الضمان لها تأثير 0.05>  0.139بمستوى معنوي .

)جزئي( التي حصلت على قيمة محسوبة لمتغير  tكما يتضح من نتائج اختبار   إيجابي ومعنوي على قرار توفير التمويل
( بمستوى دلالة 2.037>  3.768> الجدول ) tcalculate، حيث تم حساب  3.768قيمة الضمان 

نفسه ، فإن متغيرات جدوى الأعمال وقيمة الضمان لها تأثير إيجابي وكبير على قرار  . وفي الوقت0.05>0.001
( 3.29>  12.670)متزامن( ، والقيمة المحسوبة لجدول > ) Fتمويل كما يتضح من نتائج اختبار توفير ال

 (. 0.05>  0.000بمستوى دلالة )
 

 جدوى الأعمال، قيمة الضمان، قرار التمويلالكلمات المفتاحية: 
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